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Il segreto di un successo
Alidaunia e il suo elicottero 
super sicuro e tecnologico.
Ridurre le emissioni inquinanti e 
l'impatto acustico oltre che 
aumentare la precisione nella fase di 
atterraggio. Viaggiare per le Isole 
Tremiti sarà ancora più bello e 
comodo. Il segreto? Una proficua 
collaborazione con Enav e Leonardo 
che potrebbe aprire nuovi confini 
operativi per la società foggiana..

Nelle ultime 24 nuova 
impennata di contagi in 
tutta la Puglia (1962) ma 
meno in provincia di 
Foggia. In Capitanata sono 
195 le persone risultate 
positive al testo per il 
coronavirus contro le 767 
nel barese, 329 nel 
tarantino e 284 in 
provincia di Lecce. Sono 
stati 13.847 i test effettuati 
nelle ultime 24 ore in tutta 
la regione.

Covid, 195 nuovi casi nel foggiano. 
Nel resto della Puglia la situazione 

non migliora con 1962 positivi.

Rinviata anche 
la gara con il 

Monopoli

Il Foggia salterà la sua 
seconda gara consecutiva 
per il diffondersi dei contagi 
(ben 19) nel gruppo, 
situazione meno grave ma 
anche presente nel 
Monopoli, prossimo 
avversario dei rossoneri. Alla 
squadra di Marchionni 
toccherà, quindi, recuperare 
due partite. Oltre al derby 
anche la sfida di Palermo. 
Poi ci sarà anche lo stop 
forzato come riposo per 
l'esclusione del Trapani. 



UNA SPINTA 
PROPOSITIVA

ROBERTO PARISI

Stimolare la ricerca della notizia 
positiva, creare consapevolezza che 
si può avere risonanza (oggi più 
comunemente i click) con storie a 
lieto fine piuttosto che eventi 
negativi. Il primo obiettivo Foggia 
Post, forse, lo ha già raggiunto: la 
risposta di quei lettori che hanno 
compreso come sia utile informarsi 
anche con quelle notizie che 
stimolano a fare di più e meglio, che 
auspicano una concorrenza 
propositiva. Cambiamo il senso di 
marcia radicato in un detto 
foggiano: non vogliono fare, non 
sanno fare e non vogliono far fare. 
La verità è che ci sono foggiani che 
sanno e vogliono fare e che cercano 
stimoli ed esperienze per crescere. 
Raccontare ogni giorno tante storie, 
tante esperienze di persone 
apparentemente comuni, offre una 
opportunità di crescita culturale e 
sociale che dovrebbe essere 
condivisa. Ci siamo dati questo 
compito, con l'augurio di svolgerlo 
con sapienza ed equilibrio, convinti 
che prima o poi la buona notizia 
prevarrà su quella cattiva.



Alidaunia, una bella 
realtà tutta foggiana

Da Foggia verso l'arcipelago delle Isole Tremiti si 
viaggerà con elicotteri dell'Alidaunia con un'avanzata 
avionica di bordo che garantirà maggiore sicurezza.

E' l'ennesima conferma per una realtà 
sempre più al passo con i tempi e vicina 
alle reali esigenze del territorio. Con la 
validazione della procedura Pbn 
(Performance Based Navigation), che Enav 
e Leonardo hanno testato, sarà possibile 
rendere ancora più sicuti gli elicotteri 
AW169 che effettuano il servizio di 
collegamento tra Foggia e le Isole Tremiti 
attraverso un'avanzata avionica di bordo 
che, con l'implementazione tramite la 
navigazione satellitare di ultima 
generazione. garantiscono una più elevata 
precisione nella navigazione e, soprattutto, 
nelle procedure di avvicinamento e 
atterraggio. E per chi conosce le Tremiti sa 
benissimo come in determinati periodi 
dell'anno, a causa del maltempo, diventano 
complesse e pericolose certe operazioni di 
atterraggio. Ecco perchè quest'ultima 
opportunità rende più facile anche le 
operazioni di elisoccorso ed altre attività 
di collegamento funzionali alle esigenze 
della popolazione locale e del suo 
approvvigionamento di beni primari 
(medicinali e generi alimentari).

Alidaunia è stato il primo Service Center non 
Leonardo ad ottenere il certificato di 
Ecellenza. Su 89 Service Center nel mondo, 
solo 3 sono certificati Excellent. Nel 1978 
consegue la Licenza di Lavoro Aereo ed inizia 
la sua attività con l'esecuzione di riprese 
televisive, fotografiche e cinematografiche 
per conto di Enti Pubblici, Televisione di 
Stato ed emittenti private, studi tecnici ed 
artistici privati. Nel 1984 la società ottiene la 
Licenza di Trasporto Pubblico Passeggeri 
(TPP) da parte del Ministero dei Trasporti – 
Direzione Generale Aviazione Civile ed inizia 
l'attività nel settore aerotaxi. Nel 1995 
consegue il Certificato di Idoneità Tecnica 
RAI (N° 1034/E) quale Esercente di attività di 
Trasporto Pubblico Passeggeri, Trasporto 
Pubblico Merci, Lavoro Aereo, Scuola, ed è 
inoltre già in possesso di una approvazione 
RAI secondo il Regolamento JAR 145 (ora Part 
145) quale Ditta di Manutenzione (1994) per 
l'esecuzione delle necessarie operazioni 
manutentive sui propri aeromobili ed anche 
a terzi.

Una storia di successi



Non è solo una questione di sicurezza, ma 
le novità riguardano anche altri settori su 
cui si sta lavorando con investimenti 
importanti. Infatti, le procedure Pbn 
permettono di ridurre le emissioni 
inquinanti e l'impatto acustico grazie a 
rotte dedicate che consentono anche una 
riduzione del consumo di carburante. 
Trasporto passeggeri, elisoccorso, 
operazioni di protezione civile, 
sorveglianza e antincendio in tutte le 
condizioni meteo, di giorno e di notte, 
sono tra i principali ambiti applicativi che 
possono avvantaggiarsi di questo 
avanzamento tecnologico. Un primo atto 
concreto di collaborazione, il collegamento 
Foggia - Isola Tremiti S. Domino, che può 
diventare un network di rotte su cui le 
società interessate stanno sviluppando sul 
territorio regionale a supporto alle 
operazioni elicotteristiche della Rete 
Eliportuale Puglia. Le procedure, validate 
con successo, utilizzando un elicottero di 
ultima generazione Leonardo AW169, sono 
il frutto della collaborazione tra Alidaunia 
e Egsa (European Global Navigation 
Satellite Systems Agency) nell'ambito del 
progetto PHAR (PBN for Hems in the 
Apulia Region).

Le procedure di volo saranno 
caratterizzate da un'elevatissima 
precisione legata all'utilizzo di 
particolari specifiche di navigazione che 
consentiranno di poter volare in 
sicurezza anche a bassa quota, 
riducendo l'impatto ambientale e 
acustico e di integrare, simultaneamente 
e con un minor utilizzo di spazio aereo, 
le operazioni degli elicotteri con quelle 
degli aeromobili.
Enav, la Societa' che gestisce il traffico 
aereo civile in Italia, e' all'avanguardia da 
anni nella progettazione di procedure 
Pbn sia su ala fissa che su ala rotante. 
Leonardo, Azienda leader nel campo 
dell'aerospazio, difesa e sicurezza e 
produttore di elicotteri di ultima 
generazione dotati di avionica allo stato 
dell'arte e di capacita' di navigazione 
satellitare avanzata, come l'AW169, e' 
uno dei pochi costruttori al mondo oggi 
in grado codificare e produrre anche 
database di navigazione Pbn.

Riduzione dell'impatto 

ambientale ed acustico, 

un obiettivo raggiunto 

insieme alla maggiore 

sicurezza dell'elicottero.

L'importante e proficua 

collaborazione tra Alidaunia 

e Leonardo rappresenta un 

esempio positivo da seguire.



I finanzieri del Comando Provinciale di 
Foggia, su ordine della Procura della 
Repubblica, hanno eseguito ieri 
un’ordinanza applicativa della misura 
coercitiva degli arresti domiciliari emessa 
dalla Sezione G.I.P. del Tribunale nei 
confronti di una professionista foggiana, in 
ordine alla sua nomina di amministratrice 
giudiziaria di una società di San Severo 
sottoposta a sequestro preventivo in virtù 
di una misura di prevenzione patrimoniale 
antimafia.
Il provvedimento del G.I.P. è giunto 
all’esito di un’articolata attività di indagine, 
eseguita dai militari della Compagnia di 
San Severo, coordinata dalla Procura della 
Repubblica di Foggia, che ha consentito di 
raccogliere gravi indizi di colpevolezza in 
ordine a più illeciti penalmente rilevanti 
che sarebbero stati commessi dalla 
professionista nella sua qualità di pubblico 
ufficiale, meglio, di amministratrice 
giudiziaria, attraverso artifici contabili 
reiterati, “frutto di deliberata 
pianificazione“. Le diffuse irregolarità 
riguarderebbero le annotazioni nella 
contabilità della gestione giudiziale, ai fini 
del rimborso (ottenuto), di spese per visite 
ispettive in azienda mai sostenute; la 
contabilizzazione di uscite di cassa, 
pagamenti in contanti, a fronte di 
transazioni commerciali mai avvenute; 
l’aver consapevolmente occultato proventi, 
e la loro registrazione, derivanti da 
rapporti commerciali dell’azienda avuta in 
custodia dal Tribunale. 

La misura cautelare richiesta dalla Procura 
della Repubblica e accordata dal Tribunale 
di Foggia si è resa necessaria anche per il 
concreto pericolo della commissione di 
delitti della stessa specie, atteso che la 
professionista, alla data della richiesta 
cautelare, risultava ricoprire il medesimo 
incarico di amministratore giudiziario in 
altre procedure pendenti presso il 
medesimo Tribunale. 
L’attività di servizio testimonia la 
trasversalità dell’attività della Guardia di 
Finanza, in questo contesto posta al 
servizio dell’Autorità Giudiziaria per 
tutelare le regole poste alla base della 
corretta amministrazione giudiziaria dei 
beni sequestrati alle mafie, la cui 
restituzione alla collettività assume un 
rilevante valore sociale.

Arrestata dalla Guardia di Finanza 

un'amministratrice giudiziaria di una società 

sottoposta a misura di prevenzione patrimoniale 

antimafia. Avrebbe commesso illeciti penalmente 

rilevanti nella sua qualità di pubblico ufficiale.

"Irregolarità diffuse"



Controlli della Finanza 
per il rispetto delle 

norme anti Covid-19 

I controlli si fanno, soprattutto dove 
è più facile abbassare la guardia e 
diffondere inconsapevolmente il 
virus. Per questo la guardia di 
Finanza hanno intensificato i 
controlli anche in provincia di Foggia. 
In un ristorante aperto sulla statale 
16 tra Cerignola e Stornara sono state 
trovate 9 persone sedute 
tranquillamente al tavolo a 
consumare la cena, in violazione 
delle norme che prevedono per le 
zone rosse solo cibo da asporto o con 
consegna a domicilio. A Monte 
Sant'Angelo sono state trovate 6 
persone che giocavano a carte senza 
mascherina all'interno di un locale 
con la saracinesca abbassata per 
metà. Sono stati tutti multati mentre 
è stata anche inoltrata proposta di 
sanzione accessoria con la chiusura 
temporanea dell'attività. A Cerignola 
sono state trovate 4 persone 
all'interno di una palestra intente a 
svolgere attività sportiva nonostante 
l'obbligo di chiusura,.

A seguito del ferimento avvenuto in data di 
ieri in questa via Fornitura, ove un 
foggiano di circa 50 anni, è stato 
accoltellato sull’uscio della propria 
abitazione e successivamente trasportato 
presso il locale nosocomio in codice rosso, 
ove si trova attualmente ricoverato in 
osservazione ma non in pericolo di vita, le 
immediate indagini espletate da personale 
della Squadra Mobile, in stretto raccordo 
con la Procura della Repubblica di Foggia, 
hanno consentito, nell’ambito di una serie 
di perquisizioni effettuate, di individuare il 
responsabile. In particolare, durante una 
delle richiamate perquisizioni domiciliari, 
gli Agenti della Squadra Mobile hanno 
rinvenuto il coltello utilizzato da L.V. L., 
foggiano classe ’94, con precedenti per 
reati contro il patrimonio, per cagionare 
alla vittima ferite alla schiena e alle gambe. 
A fronte degli elementi acquisiti, il L.V. 
confermava le proprie responsabilità 
anche alla presenza del proprio difensore 
di fiducia. L’attività espletata 
nell’immediatezza ha consentito altresì di 
ricostruire il movente dell’azione 
delittuosa, individuata in dissidi di 
carattere privato esistenti tra il L.V. e la 
vittima. A seguito delle formalità di rito, il 
L.V. è stato denunciato in stato di libertà 
per il reato di lesioni aggravate ed 
evasione, avendo commesso il reato in 
regime di arresti domiciliari.

Identificato l'autore 
dell'aggressione di ieri. 

Il 27enne ha confessato.

FOGGIA



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA
Sono 195 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle 
ultime 24 ore, in lieve discesa rispetto ai giorni 
precedenti. I test effettuati in tutta la regione sono 
stati 13847. Mentre un solo decesso nel foggiano.
 
I DATI REGIONALI
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 1.962 
così ripartiti: 767 in provincia di Bari, 185 nel 
brindisino, 195 nella BAT, 284 nel leccese, 329 in 
provincia di Taranto, 3 casi residenti fuori regione, 6 
casi di provincia di residenza non nota e, come sopra 
riportato, 195 nel foggiano. 43 i decessi in tutta la 
regione. Il totale dei casi positivi in tutta la regione 
dall'inizio dell'emergenza sono 193.012.

Sono state superate oggi in 
Puglia, mercoledì 31 marzo 
2021, le 600mila dosi di 
vaccino anti Covid. In 
particolare, il dato aggiornato 
alle ore 17, è di 605.202 dosi, 
138.943 sono le prime dosi 
somministrate agli over 80 e 
68.441 le seconde dosi agli over 
80.“ Vaccino anti Covid, più di 
600mila dosi somministrate in 
Puglia. Nella provincia di 
Foggia i medici di medicina 
generale stanno vaccinando a 
domicilio già da dieci giorni. 
Nella giornata odierna hanno 
ritirato e somministrato 456 
dosi su tutto il territorio 
provinciale. La Asl Foggia ha 
superato le 100mila 
vaccinazioni somministrate 
alla popolazione. 





In periodo di pandemia, le ragazze e i 
ragazzi con disturbi-psicosensoriali di 
Foggia si sono messi in gioco, 
consegnando spesa e libri a domicilio e 
offrendo un servizio alla comunità. 
L’iniziativa rientra nel progetto “iDO - Io 
Faccio Futuro”, sostenuto dalla Fondazione 
CON IL SUD”. Grazie alla collaborazione 
della biblioteca “La Magna Capitana” e dei 
negozi “Mercati di Città-La Prima” i 
bambini e i ragazzi con problemi psico-
sensoriali acquisiscono competenze e 
migliorano la propria autonomia, 
favorendo l’inserimento nella società e 
creando possibilità per un futuro lavoro. “A 
Foggia – sottolinea Maurizio Alloggio, 
presidente dell’associazione iFun, che 
realizza il progetto - le porte aperte ci 
sono e la nostra attività è un esempio 
tangibile di questo lavoro di rete. I ragazzi 
di iWork, presso Mercati di Città-La Prima, 
sono presenti e totalmente integrati nella 
realtà lavorativa; sono conosciuti e 
apprezzati sia dai dipendenti che dai i 
clienti, quest’ultimi felici di farsi dare una 
mano. Possono, in questo modo, 
relazionarsi con la comunità oltre a 
crescere anche sotto un profilo lavorativo”. 

Presso la biblioteca “La Magna Capitanata” 
stanno, invece, partecipando ad un nuovo 
progetto con “Giunti” e consegneranno i 
libri alle scuole. Attività che va a sommarsi 
alle altre mansioni pensate per i ragazzi, 
come il lavoro presso il centralino per la 
prenotazione e la riconsegna dei libri. 
In un periodo difficile per la società vedere 
una realtà bella e viva come questa è 
sicuramente senso d’orgoglio e di speranza 
per la città. L'associazione di promozione 
sociale iFun è nata nel 2013, dall’iniziativa di 
un gruppo di genitori di bambini autistici e 
con sindrome di Rett, per promuovere la 
consapevolezza dell'autismo nella città di 
Foggia, supportare le famiglie con 
problematiche e prive di supporto, 
strutturare attività ludico ricreative per i 
bambini con disturbi dello spettro 
autistico, insistendo sulla necessità 
dell'inclusione sociale. Tra le finalità 
importanti, c'è quella di formare tutti 
coloro che entrano in contatto, a vario 
titolo, con le persone con disturbo dello 
spettro autistico, per renderli più 
consapevoli. Altro obiettivo è quello di dare 
una vita quanto più autonoma e dignitosa 
alle persone autistiche ed ai loro familiari.
 

Un esempio per tutti.
Il modo migliore per sentirsi utili in questa fase delicata.



iFun, l’associazione di promozione sociale 
di genitori di figli con autismo e disturbi 
psicosensoriali, anche quest’anno mette in 
campo - nell’ambito del Progetto iDO 
sostenuto dalla Fondazione CON IL SUD - 
un ricco programma di iniziative in 
occasione della Giornata mondiale per la 
consapevolezza sull’autismo che si celebra 
venerdì 2 aprile 2021.
E lo fa coinvolgendo tutti: famiglie, scuole, 
associazioni, enti pubblici e privati, 
istituzioni e fondazioni. 
Perché solo in questo modo si può provare 
a cancellare “i limiti che avremo avanti” e 
imparare “a ridere dei nostri drammi”, per 
dirla con le parole del brano inedito “Leo 
sbatte le porte” che aprirà la giornata 
dedicata alla consapevolezza sull’autismo. 
Leo è un ragazzo con autismo che ha 
l’orecchio assoluto, suona e scrive musica 
senza averla studiata. Un giorno ha 
composto questa canzone per la sua 
mamma, per scusarsi di aver rotto un’altra 
porta. “Leo sbatte le porte” ma apre 
portoni. Ed è quello che noi proviamo a 
fare ogni giorno per trasformare i limiti, 
che incontriamo lungo il nostro percorso, 
in orizzonti nuovi», spiega il presidente di 
iFun Maurizio Alloggio, che aggiunge: «la 
giornata del 2 aprile sarà anticipata dal 
lancio del contest “Leo sbatte le porte” 
aperto alle scuole secondarie di primo e 
secondo grado della città, con premi e 
sorprese, che partirà mercoledì 31 marzo e 
sarà raccontato sui social di iFun, assieme 
ai lavori realizzati tramite card fumetto 
dalle scuole dell’infanzia e primarie. Lo 
anticipiamo per via delle vacanze di Pasqua 
e diamo tempo agli studenti fino al 9 aprile 
per presentare i progetti. Sempre il 31 
marzo terremmo laboratori e giochi 
formativi per creare consapevolezza 
sull’autismo nelle scuole primarie e 
dell’infanzia».

Il 2 aprile si aprirà con la tavola rotonda 
“Co-progettare il futuro: iDO e le 
esperienze di una regione che ci prova”, in 
programma alle ore 10.00 sui canali social 
iFun, che prevede un dialogo aperto tra le 
istituzioni e le associazioni pugliesi che si 
occupano di autismo.
Interverranno il Presidente della Regione 
Puglia Michele Emiliano, l’Assessore al 
Bilancio della Regione Puglia Raffaele 
Piemontese, l’Assessore al Welfare della 
Regione Puglia Rosa Barone, il Rettore 
dell’Università degli Studi di Foggia 
Pierpaolo Limone, il Presidente della 
Fondazione con il Sud Carlo Borgomeo, il 
Direttore Generale dell’ASL Foggia Vito 
Piazzolla, e il professore associato di 
Didattica speciale Università degli Studi 
di Foggia Ezio Del Gottardo. 

Il ricco programma degli eventi del 2 aprile, per restare uniti.

Giornata mondiale per la 
consapevolezza sull'autismo



“Come cambia la formazione in autismo: nuove 
prospettive abilitative” è il tema dell’incontro in 
programma, alle 17.30, con Mauro Leoni, psicologo 
esperto in disabilità e dirigente sanitario c/o 
Fondazione Istituto Ospedaliero di Sospiro Onlus. 
Approfondiremo con lui le tematiche di un corso 
ambizioso come quello di Tecnici del comportamento 
nei servizi per la disabilità che mira all’alta 
qualificazione dei servizi per i disabili e lanceremo 
un’altra delle nostre provocazioni: supportare e seguire 
gratuitamente, per un anno, gli insegnanti di sostegno 
delle scuole di Foggia nella presa in carico dei bambini e 
ragazzi autistici e con disturbi psicosensoriali. 
“Teoria dell’apprendimento intuitivo: il metodo 
analogico” è l’appuntamento delle 18.30 con il maestro 
Camillo Bortolato, che ha creato strumenti 
fondamentali per ottenere miglioramenti 
nell’apprendimento dei bambini con disabilità.
La giornata si chiuderà con l’accensione delle luci blu su 
Foggia e Masseria “A. De Vargas”.
Tra un appuntamento e l’altro, durante l’intera giornata 
del 2 aprile, ci saranno dirette facebook dalla “Masseria 
A. De Vargas” dove i bambini e i ragazzi 
dell’associazione iFun svolgeranno laboratori e attività.

Durante l’incontro saranno presentati 
alcuni laboratori e i risultati messi a punto 
con il progetto iDO - Io Faccio Futuro, 
sostenuto dalla Fondazione CON IL SUD, e 
in particolare la piattaforma di 
condivisione dati, analisi, valutazioni, 
monitoraggio e didattica per garantire un 
percorso di presa in carico dei ragazzi con 
autismo. A parlarne saranno i 
rappresentanti di alcuni partner di 
progetto: Giovanni Gorgoni dell’AReSS - 
Agenzia Regione Strategica per la Salute 
Sociale della Regione Puglia, Giovanna 
Berlingerio della Coop. Sociale Per.La. - 
Percorsi per l’Autismo, Vincenzo Mascello 
di Consis - Soluzioni informatiche per la 
PA., Tommaso Romagno della cooperativa 
RHW. Sarà presente anche il mondo delle 
associazioni pugliesi che si occupano di 
autismo con la partecipazione di: Anna 
Marra della community Autismo è Puglia 
(Taranto), Raffaella Caifasso di Con.Te.Sto 
OdV (Trani), Contessa Monica 
dell’Associazione Coloriamo il Mondo 
(Brindisi), Maria Antonietta Bove di Amici 
di Nico Onlus (Lecce), Francesco Bruno 
della Fondazione Pugliese Neurodiversità, 
Rita De Padova della Fondazione Siniscalco 
Ceci - Emmaus (Foggia), Anna Pizzileo 
della Comunità di Capodarco San Nicola 
(Lecce) e Famiglie autismo Bari. Nel 
pomeriggio, alle 16.30, l’illustratore e 
fumettista Giuseppe Guida che ha 
realizzato due card ad hoc per questa 
giornata e consegnate alle scuole il 31 
marzo - con i personaggi Pcina e Boh - 
terrà un laboratorio di fumetto aperto ai 
bambini e ragazzi che vorranno 
partecipare (per prenotazioni a 
luciamelchiorre76@gmail.com).

Laboratori, incontri e 

confronti attraverso lo 

strumento di internet





La logica che vive in me!

Angelo Campanozzi, storico abile 
intrattenitore di Radio Master sbanca sui 

social con i suoi video...folli

Milioni di visualizzazioni, like che non si 
nascondono, un balzo di follower da fare 
concorrenza ai più blasonati blogger o 
comici che utilizzano internet per 
donare qualche sorriso.

Alla tua età ti metti a fare queste scemenze? Chissà negli 
ultimi mesi quante volte avrà sentito questa frase Angelo 
Campanozzi, storico dj e intrattenitore radiofonico di 
Radio Master. Ma, evidentemente, qualcosa o qualcuno 
deve aver spinto Angelo ad avventurarsi in questo mondo 
assolutamente evolutivo ed esposto a tante critiche. 
Angelo, dimmi, come ti è venuta questa follia dei video a 
volte anche ridicolmente estremi?
L’idea nasce per una scommessa con mia figlia. Per le belle 
ragazze è facile ottenere follower, cosa più difficile per un 
50 enne catalizzare l’attenzione degli utenti sul proprio 
“prodotto”. Quindi come poter attirare l’attenzione? Non 
sono né comico e ne attore ma avendo un passato da 
speaker radiofonico sono sempre stato alla ricerca di 
contenuti originali da proporre ai radioascoltatori. Il 
difficile è stato racchiudere in 30/40 al massimo 60 
secondi tutto ciò. Da qui l’idea subito messa da parte di 
raccontare visivamente le barzellette( troppo inflazionato) 
e così ho pensato di raccontare ironicamente storie di vita 
vissuta complice anche la versatilità della nostra cara 
lingua italiana che si presta molto bene a generare 
equivoci in alcuni contesti e quindi in meno di 10 giorni 
superai mia figlia in termini di visualizzazioni e di 
follower.
 

Angelo 
Campanozzi 

nelle sue 
performance



Nei video spesso non sei solo, il più delle volte c'è 
tua figlia che non ancora abbiamo capito se è 
vittima o...
"Spesso mi trovo costretto a chiedere la 
partecipazione di mia figlia, di mia cognata 
Federica o di amici storici come Antonio Cappiello 
che però sono sempre ignari dell’ epilogo del video. 
Ecco quindi alla battuta finale resta la perplessità 
che si tramuta da lì a poco in “ma questo come 
cavolo le pensa...”

Insomma ti diverti nel fare questi video che, 
comunque, vanno preparati anche con dispendio di 
energie ed economie.
"C’è chi gioca a fortnite, chi legge fumetti, chi 
guarda serie tv, chi fa collezione di farfalle io 
invece faccio video con la speranza di suscitare  un 
movimento simile ad un ghigno dopo averlo visto. 
Mi gratifica sapere che oggi riesco a regalare un 
sorriso in un contesto per nulla roseo. Oggi su 
Tiktok conto più di 800.000 follower. Poter 
raggiungere tali numeri su altre piattaforme,oggi, 
sarebbe troppo dispendioso in termini economici. 
Il bello di tiktok è che compari random sui 
dispositivi degli utenti sempre. Nessuno ti viene a 
cercare e nessuno ti spinge (pagando) ad essere 
inserito nei Per te".

"Mi gratifica l'idea di regalare 

un sorriso a tante persone"

Il video più seguito in assoluto 
realizzato da Angelo Campanozzi



Il teatro per me è tutto. Sembra un po’ una frase 
fatta, ma è la verità. Il Teatro mi ha accompagnato 
sin dalla fanciulla età, un compagno di viaggio, 
instancabile, implacabile, infermiere dell’anima e 
condottiero sulle ali dell’entusiamo quando ce ne 
stato bisogno. Avevo 3 anni appena quando iniziai 
a recitare. Così senza sapere nemmeno il perché 
riuscivo naturalmente a imparare copioni. Come 
quando metti il pallone davanti ai piedi di un 
bambino che è certo diventerà un calciatore. Io 
facevo quello che naturalmente e in maniera 
innata mi riusciva bene: recitare. La recitazione fu 
mia compagna alle scuole elementari, medie, e 
superiori. Certamente dovrò sempre ringraziare le 
maestre e professoresse poi, che son state brave 
ad individuare questa mia inclinazione e hanno 
fatto di tutto pur di farmela mettere in pratica. 
Ecco, la scuole era bella anche per questa funzione 
conoscitiva e valorizzante di se stessi. Poi nel 1998 
la svolta. Era il dicembre del 1998, quando per una 
casuale sostituzione che mi prestai a fare in uno 
spettacolo al Piccolo Teatro, l’allora direttore e mio 
maestro Enzo Marchetti, si fece trovare nei 
camerini a fine spettacolo e senza indugi mi disse 
col suo fare tipico misterioso e perentorio “Waliò, 
ti piacerebbe entrare nella mia compagnia?” Fu 
l’incontro che più di tutti segno la mia carriera 
artistica. Maestro di vita e di Teatro, è stato ed è 
tutt’ora un secondo papà per me. A lui devo tutto 
quello che so di teatro e che so fare in teatro. 

Fu proprio lui nel 2003 a prepararmi alle audizioni per 
entrare in una delle scuole di teatro più importanti 
d’Italia e di Europa , la Scuola di Arte Drammatica Paolo 
Grassi di Milano. Scuola che poi lascia, poiché troppo 
legato alle mie radici teatrali e non. Fu una grande 
soddisfazione, ma la storia di ciascuno di noi, si sa va 
sempre avanti con le scelte che si fanno nel presente. 
Nel 2013, dopo tanti anni di mestiere al fianco del 
maestro e di tutti i miei compagni di teatro, arriva 
l’altra importante svolta, oltre che responsabilità: 
assumo la presidenza del Piccolo Teatro di Foggia 
(affiancandomi il mio storico e inseparabile compagno 
di scena nella direzione Fabio Conticelli). Fu un fulmine 
a ciel sereno poiché la cosa non era programmata. 
Enzo Marchetti, un po’ anche deluso dal poco aiuto che 
le istituzioni avevano dato al Piccolo in momento di 
difficoltà (2012/2013), decise che era arrivato il 
momento di lasciare tutto alla giovane generazione che 
proprio lui si era sapientemente e con tanta pazienza 
cresciuta.

Benvenuti nel teatro 
della mia vita.

Dino La Cecilia racconta a al nostro 
giornale il suo mondo: il teatro. 
Un racconto puro, una vera e propria 
autobiografia dell'attore foggiano.

Dino La Cecilia
presenta



Non era una barzelletta, bisognava ora più 
che mai diventare adulti, poiché gestire 
uno dei luoghi più importanti per la storia 
del teatro di Foggia (struttura tanto 
longeva e seconda come età solo al teatro 
U. Giordano, il Piccolo con diverse gestioni 
che si sono succedute, vive costantemente 
da 50 anni). Molti sono gli spettacoli che 
hanno segnato anche i diversi momenti 
della maturità artistica, sia nel campo delle 
commedie che in quelli della nuova 
drammaturgia contemporanea, 
proiettando la mia attività oltre che da 
attore, ad autore e regista. Continuando il 
buonissimo lavoro del nostro Maestro, 
oggi il Piccolo Teatro vanta produzioni a 
360°sia nel settore adulti che bambini, 
spaziando appunto dal teatro popolare a 
quello contemporaneo. Sono da piu di 6 
anni state attivate collaborazioni con altre 
realtà del territorio, sia teatrali che 
musicali, facendo diventare quello della 
collaborazione e della rete, una delle 
missioni principale del Piccolo Teatro di 
Foggia.

2020 Annus Horribilis! Tutto si poteva 
pensare fino a poco più di un anno fa, 
tranne che il teatro sarebbe diventato il 
luogo chiuso per antonomasia insieme ai 
cinema ovviamente. La situazione 
certamente è terribile dal punto di vista 
sanitario per via della pericolosità del 
Covid.19. Non si scherza. Non si può 
scherzare. Eppure il nostro settore 
avrebbe potuto tranquillamente 
continuare ad essere aperto, con dei 
protocolli molto stringenti per la tutela 
della sicurezza dei cittadini. Anzi, mi lancio 
in una provocazione: Io credo che proprio 
quando era proibito fare tutto, sarebbe 
stato un atto molto del Governo dire: “da 
casa non potete uscire per nessun motivo, 
tranne che per andare a teatro, cinema e 
luoghi di cultura”, mettendoli sullo stesso 
piano della sanità, poiché il benessere 
dell’anima senza la cultura diventa 
malessere profondo e avolte anche con 
risvolti tragici. Si spera quanto prima di 
assurgere a questo ruolo e che mai più la 
cultura sia considerata cosi COSA DA 
NIENTE come diceva il Grande EDUARDO 
DE FILIPPO, il rischio sarebbe che a furia 
di considerare troppe cose delle cose da 
niente, potremmo diventare una cosa da 
niente anche tutti noi.



Di Tiziano Errichiello

Il covid frena il Foggia.
Dopo Palermo, rinviata anche la gara con il Monopoli.

Si attendeva l’ufficialità del rinvio della 
gara della sera del Sabato Santo con il 
Monopoli che è arrivata puntualmente nel 
primo pomeriggio di oggi. La Lega Pro, 
preso atto della documentazione inviata 
dalla Società del Monopoli Calcio e dalla
comunicazione del Dipartimento di 
Prevenzione ASL-BA ha reso noto che la 
gara Foggia-Monopoli valida per la 34^ 
giornata del Campionato di Serie C girone 
C allo Zaccheria è stata rinviata a data da 
destinarsi. Il Foggia quindi è costretto a 
fermarsi per la seconda volta consecutiva 
in Campionato per problemi legati al 
contagio da Covid-19 che vede coinvolta 
anche la formazione barese con molti 
tesserati positivi. Tra le altre cose i 
rossoneri non saranno in campo neanche 
per la domenica successiva, l’11 per 
intenderci, perché stavolta sarà il 
calendario a fermare i rossoneri per la 
sosta di Campionato prevista ad inizio 
stagione. Come dire che, dopo la gara con 
La Viterbese ultima gara disputata da 
Fumagalli e soci, per rivedere il Foggia 
tornare a giocare bisognerà attendere il 18 
Aprile prossimo salvo altre disposizioni sui 
recuperi da parte della Lega Pro. Una 
pausa che se da una parte darà la 
possibilità al tecnico Marchionni di 
recuperare tutti i calciatori attualmente 
positivi dall’altra darà la possibilità ai 
calciatori infortunati di rimettersi in sesto 
e tornare disponibili alla ripresa delle 
ostilità.

L’unico punto interrogativo che questa lunga sosta 
genera è sulle eventuali condizioni fisiche con cui gli 
stessi si ripresenteranno al momento in cui torneranno 
a giocare una gara di Campionato. La 
formazione    rossonera lanciatissima in Campionato in 
piena zona playoff potrebbe subire qualche 
contraccolpo sotto il profilo della condizione atletica e 
rischiare di vanificare tutto quello che di buono si è 
costruito in questo scorcio di Campionato soprattutto 
ora che si dovrebbe lanciare lo sprint finale per un 
miglior piazzamento nella griglia spareggi promozione. 
Ma confidiamo sull’ottimo lavoro sin qui svolto da 
Marco Marchionni ed il preparatore atletico Maurizio 
Nanula che faranno di tutto, con del lavoro specifico, 
per far si che il gruppo non perda il ritmo partita per 
ripresentarsi in forma alla ripresa. Intanto si attende, 
ad ore, l’ufficialità da parte della Lega Pro circa lo 
slittamento della fine della stagione regolare al 2 
Maggio anziché il 25 Aprile come deciso al momento 
della formazione del Calendario. In meno di un mese 
un tour de force attende i rossoneri che giocheranno 
praticamente ogni tre giorni per recuperare le gare con 
Palermo e Monopoli. Ma in questo momento ciò che 
più interessa è la pronta ripresa di quei calciatori affetti 
da Covid-19 a cui va il nostro augurio di pronta 
guarigione.




